



**ESPAÑA** La caza pierde adeptos por la despoblación y el ecologismo **P23**

**BABELIA** Chaves Nogales ya cuenta con sus 'Obras completas'

## LA CARRERA HACIA LA CASA BLANCA

# Trump redobla las acusaciones de fraude ante el avance de Biden

El demócrata se pone en cabeza en Pensilvania, Estado que le daría la victoria. El presidente se lanza contra el proceso electoral con afirmaciones falsas

AMANDA MARS, **Washington**  
Joe Biden se puso ayer en cabeza en Pensilvania y Georgia, reforzó su ventaja en Nevada y aguantó en Arizona. Son los cuatro Estados clave en este momento para ganar las elecciones presidenciales en Estados Unidos. Los 20 votos electorales de

Pensilvania bastarían por sí solos para darle la victoria al candidato demócrata frente a Donald Trump.

Biden acaricia el sueño de toda una vida, ser presidente de Estados Unidos. Pero, desde el otro lado, el actual presidente y más que posible perdedor no se

lo va a poner fácil. Trump ha reaccionado al avance de Biden en el escrutinio con una huida hacia adelante. Si el jueves acusó a su rival de querer "robar" las elecciones presidenciales gracias a "votos ilegales" sin aportar prueba alguna, ayer insistió en sus afirmaciones falsas

a través de numerosos tuits. No explicó de dónde saca esas graves conclusiones. El presidente ha generalizado sus infundadas acusaciones de fraude hasta el punto de poner en tela de juicio todo el sistema electoral de una de las democracias más consolidadas del mundo. **PÁGINAS 2 A 8**

## La Fiscalía abre la tercera investigación al rey emérito por blanqueo

Un informe alerta sobre empresas vinculadas a don Juan Carlos

REYES RINCÓN, **Madrid**  
El Servicio para la Prevención del Blanqueo de Capitales del Banco de España alertó en un informe remitido hace una semana a la Fiscalía Anticorrupción sobre actividades sospechosas de sociedades radicadas en el paraíso fiscal de Jersey vinculadas supuestamente al rey emérito, don Juan Carlos, que operaban con fondos millonarios no declarados al fisco español. La Fiscalía General del Estado decidió remitir esta nueva causa a la Fiscalía del Supremo, donde ya hay abiertas otras dos investigaciones. **PÁGINA 18**

## España negocia con Frontex un plan para frenar la salida de pateras de África

MARÍA MARTÍN, **Madrid**  
El Gobierno negocia con la agencia europea de fronteras Frontex una operación conjunta que frene la llegada de pateras a Canarias. Se trata de reformular la operación Hera II, que en 2006 —en la crisis de los cayucos— desplegó barcos y aviones de Estados miembros en el litoral africano para disuadir la salida de pateras y devolver a sus ocupantes al punto de partida. **PÁGINA 22**



Un grupo de simpatizantes de Joe Biden, ayer en Filadelfia (Pensilvania), celebra la posible victoria del candidato demócrata. / JUSTIN LANE (EFE)

## Los hospitales de 10 regiones alcanzan un nivel de riesgo muy alto

Los centros de 14 autonomías sufren la mayor ocupación de la segunda ola

D. GRASSO / B. ANDRINO, **Madrid**  
Catorce comunidades, además de la ciudad autónoma de Ceuta, han alcanzado esta semana su mayor nivel de ocupación de camas hospitalarias por parte de enfermos de covid de la segunda

ola. En diez de ellas, además, esta ocupación supera el 15% y más del 25% de las camas de UCI, lo que supone una situación de riesgo muy alto, según el umbral establecido por el Ministerio de Sanidad. **PÁGINA 24**

### Tu casa, por fin

**AEDASHOMES**

## Netflix y HBO deberán destinar el 5% de lo que ingresen a cine y series europeas

T. K. / R. M. / G. B., **Madrid**  
El borrador de la nueva ley de comunicación audiovisual obliga a las plataformas digitales a invertir el 5% de los ingresos que obtengan en España en la producción de series y películas europeas. El texto, que se adapta a una directiva comunitaria, equipara así a compañías como Netflix, HBO o Amazon Prime Video con las televisiones. **PÁGINA 28**